

d'annoncer un si grand bonheur aux peuples confiés à leur foi et de veiller avec grand soin à ce que tous les fidèles, réconciliés avec Dieu par la pénitence, fassent tourner cette question du Jubilé au profit et à l'utilité de leurs âmes. C'est pourquoi votre premier soin, Vénérables Frères, après avoir imploré d'abord, par des prières publiques la divine clémence, afin qu'elle remplisse de sa lumière et de sa grâce les esprits et les coeurs de tous, devra être de pousser le peuple chrétien par d'opportunes instructions et admonitions à recueillir le fruit du Jubilé, et de lui faire comprendre soigneusement quelle est la force et la nature du Jubilé chrétien pour l'utilité et l'avantage des âmes, du Jubilé dans lequel ont leur accomplissement au point de vue spirituel, par la vertu de Notre-Seigneur Jésus-Christ, tous ces biens que la loi ancienne messagère de l'avenir avait apportés chez le peuple juif chaque cinquantième année.

Votre premier soin devra être en même temps d'instruire le peuple chrétien sur la force des indulgences et sur toutes les choses qu'il doit accomplir pour faire une utile confession de ses péchés et pour recevoir saintement l'exemple, mais encore l'œuvre du ministère ecclésiastique est absolument nécessaire; afin que les fruits désirés de sanctification soient obtenus dans le peuple de Dieu, n'omettez pas, Vénérables Frères, d'enflammer le zèle de vos prêtres à exercer avec ardeur le ministère du salut, surtout dans ce temps; et ils contribueront beaucoup au bien commun, là où cela pourra se faire, si, donnant eux-mêmes au peuple chrétien l'exem-